Sechseläuten 2008 - Gastkanton Solothurn

Chapeau! - Der Gastkanton Solothurn zieht den Hut

2008 geniesst der Kanton Solothurn Gastrecht am traditionellen Zürcher Frühlingsfest. Solothurn bedankt sich stilvoll und mit einem Augenzwinkern für die Einladung: Galant ziehen die Solothurner vor den Zürchern den Hut und stellen ihren Auftritt unter das Motto «Chapeau!».

Rund 20'000 in rot gehaltene Caps (notabene mit dem weiss eingestickten Motto "Chapeau!") werden rund um das Sechseläuten den Zürchern als kleine Aufmerksamkeit abgegeben.

Gegen 500 Hüte wurden im Vorfeld im ganzen Kanton Solothurn gesammelt. Mit diesen Hüten wird das Motto "Chapeau!" auf dem Lindenhofplatz dekorativ umgesetzt.

Unter einen Hut bringt der Kanton Solothurn auch seine Angebotsfülle: Das einheimische Kulturschaffen, die Jugend, die Solothurner Wirtschaft, Gastronomie und Fasnachtsvereine machen Zürich ihre Aufwartung.